



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2017

Anzug Toya Krummenacher und Konsorten betreffend Begrünung der Innenstadt

P155017

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Toya Krummenacher und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Grünflächen, Alleen und Einzelbäume tragen wesentlich zur Attraktivität und Lebensqualität der Innenstadt bei. Der Regierungsrat hat denn auch verschiedene behördenverbindliche Grundlagen erarbeiten lassen, welche die Begrünung der Innenstadt begünstigen. Wichtigstes Instrument ist das Gestaltungskonzept Innenstadt. Dieses schreibt vor, dass auf sämtlichen Plätzen der Innenstadt Baumpflanzungen zu prüfen sind. Die Realisierung erfolgt aus wirtschaftlichen Gründen im Rahmen von Erhaltungsmaßnahmen und richtet sich nach den örtlichen Rahmenbedingungen wie etwa verschiedenen Nutzungsansprüchen (Veranstaltungen, Märkte, Fasnacht, Anwohnerschaft usw.) und unterirdischen Infrastrukturen. Wie verschiedene Vorhaben in jüngerer Zeit zeigen, wird den Anliegen der Anzugstellenden wenn immer möglich Rechnung getragen. Der Regierungsrat erachtet die bestehenden Grundlagen als ausreichend und sieht in Bezug auf die Innenstadtbegrünung keinen weiteren Handlungsbedarf.

